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令和元年度第８回理事会議事概要 

 

 

 

日 時 ： 令和元年１１月８日（金）１５：３０～１５：５５ 

 

場 所 ： テレビ会議 （つくば市、川崎市） 

 

出席者 ： 理事長               沢田 治雄 

 

      理事（企画・総務・森林保険担当）  柳田真一郎 

 

      理事（研究担当）          坪山 良夫 

 

      理事（育種事業・森林バイオ担当）  上  練三 

 

      理事（森林業務担当）        猪島 康浩 

 

      理事（法令遵守担当）        井田 裕之 

 

      監事                鈴木 直子 

 

      監事                平川 泰彦 

 

      総括審議役             吉野 示右 

 

      総括審議役             髙橋 和宏 

 

      総括審議役             石原  聡 

 

      審議役               合田 和弘 

 

      企画部長              河原 孝行 

 

      総務部長              永山 正一
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１．開会 

（吉野総括審議役） 

令和元年度第８回理事会を開催いたします。 

本日は報告事項が２件ですが、先に先日の台風災害の報告をさせていただきます。 

 

（永山総務部長） 

 この度の台風19号で全国的に大きな被害が発生しました。幸い当機構では人的な被害

はありませんでした。ただ、施設については、小屋の屋根のトタンが飛んだとか、木が

折れてそれが壁に当たり穴が開いたとか、ビニールハウスが傷んだという報告を受けて

います。現時点で報告を受けたものにつきましては、随時対応を進めていこうとしてい

ます。また、被害の大きかった多摩森林科学園につきましては、崩壊箇所が大きいとこ

ろで３ヵ所、小さいところで数ヵ所あり、林野庁から財務省に対し、補正予算の要望を

挙げさせていただいております。入園者の皆様が入る場所なので、早急に対応を進めて

いきたいと考えています。 

 

（猪島理事） 

 森林整備センターでの災害については現在調査中であり、概要が固まりましたら、報

告させていただきたいと思います。 

 

 

２．議事 

Ⅰ－1 令和元年度賃金交渉の状況について（非公表） 

※永山総務部長から本件の説明が行われた。 

 

 

Ⅰ－２ 森林整備センター職員新規採用試験（令和２年４月１日付け採用・追加募集） 

（非公表） 

※猪島理事から本件の説明が行われた。 

 

 

（吉野総括審議役） 

その他何かお知らせしたいことはありますか。 

 

（石原森林保険センター所長） 

 第７回理事会で、２月に森林気象害リスク評価シンポジウムを行うことを報告させて

いただき、チラシが出来た際に配布させていただくとの話をさせていただいたところで

すが、今回チラシが出来ましたので、配布いたします。まだ決定していなかった特別講

演の内容とその講演者、主催の書き方も変えています。特別講演は、気象庁気象情報課

調査官の後藤さんにお願いしており、「地球温暖化に伴う気象変化の実態と将来予測」

という表題になっています。講演の内容については裏面のプログラムに記載させていた
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だいていますので、後程ご覧いただければと思います。主催の書き方については、同じ

森林研究・整備機構の中の組織ということになりまして、森林・整備機構 森林保険セ

ンター、森林総合研究所という形で整理させていただいています。 

 

（鈴木監事） 

 １５０名を超えた場合締め切らせて頂きますと記載があるのですが、外部で１５０名

なのですか、機構内の数は別枠なのでしょうか。 

 

（石原森林保険センター所長） 

 ２００名入ることが出来る会場を押さえていますので、１５０名を基本として、応募

が多かった場合、若干増やすことを考えて調整したいと考えております。理事の皆様、

監事の皆様、ご関心あれば枠を取りたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

（鈴木監事） 

 ありがとうございました。 

 

（沢田理事長） 

 呼びかけはどのように行うのでしょうか。 

 

（石原森林保険センター所長） 

 募集については、研究者や関係者だけでなく、一般の方にも募集をかけることとして

います。ただ、一般の方にまでチラシを配ることまでは考えておりませんので、ホーム

ページへの掲載、都道府県、森林組合関係、林野庁関係、研究者関係に情報発信をし、

募集をしたいと考えています。 

チラシの写真ですが１枚目が千葉の台風１５号の被災現場、２枚目が新潟、３枚目の

火災が岩手県の釜石のもの、４枚目のドローンで撮影した写真は鹿児島のものになりま

す。 

 

 

（吉野総括審議役） 

ほかに質問がないようでしたら、これで令和元年度第８回理事会を終了いたします。

次回は１２月２０日（金）に林木育種センターで開催となります。 

 

 

３．閉会 


